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El C. Presidente del Concejo Interino Municipal de Zacatecas, Lic. Catarino
Martínez Díaz:
“Buenos días señoras y señores integrantes del Concejo Interino Municipal de Zacatecas,
sean ustedes bienvenidos a esta sesión Extraordinaria número 03. Procederé a pasar lista
y en su caso declarar quórum legal para sesionar”.
______________________________________________________________
______________________________________________________________

Lista de Asistencia.
1.- El C. Secretario de Gobierno Municipal, Lic. Enrique Sánchez Esparza,
procedió a pasar lista, encontrándose presentes: “procedió a pasar lista, encontrándose
presentes: el Presidente del Concejo Interino Municipal de Zacatecas, Lic. Catarino
Martínez Díaz, la Síndico Concejal, Ciudadana Susan Cabral Bujdud, los ciudadanos
Concejales: 1.- Lic. Paulina Salinas de Santiago, 2.- Profesora Rosa María Caloca Caloca,
3.- Lic. Miriam Vázquez Cruz, 4.- C. Edgar Alonso Perales Veyna, 5.- C. Brenda Isela
Ortega Guardado, 6.- C. Edith Guerrero Lechuga, 7.- C. Paulina Salazar Castanedo, 8.-
Psicóloga 9.- Lic. Néstor Michel Santacruz Márquez, 10.- C. Rodolfo Alejandro Márquez
López, 11-. C. Julio Rafael Medina Salman, y 12.- Lic. Jorge Eduardo Hiriartt Estrada (Se
integra después de iniciada la sesión). Envían justificante los Concejales: Lic. José Roberto
Román Delgado y Leida Lilia Lozano Ramírez. No así el  Concejal Ing. Arturo Ramírez
Bocio.
Informo al Concejo Interino Municipal de Zacatecas, que son 13 presentes y 3 ausentes
con derecho a voz y voto, por lo tanto se declara que existe quórum legal para continuar
con la sesión”.
______________________________________________________________
______________________________________________________________

2.- El C. Presidente del Concejo Interino Municipal de Zacatecas, Lic. Catarino
Martínez Díaz:
"Me permito dar lectura a el proyecto del orden del día:
1.- Lista de asistencia y  su caso declaración de quórum legal para su asistencia.

2.- Análisis y en su caso aprobación del orden del día.

3.- Conformación de Entrega - Recepción.

4.- Conformación de la Comisión de Enlace.

5.- Nombramiento del Administración General del Sistema de Entrega.

Los que estén a favor del orden del día, sírvanse a manifestarlo en forma económica, es
aprobado por unanimidad de votos". (Punto de Acuerdo Número CMIZ/38/2016).
______________________________________________________________
______________________________________________________________
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El C. Presidente del Concejo Interino Municipal de Zacatecas, Lic. Catarino
Martínez Díaz:
"Habiéndose declarado el quórum legal y habiéndose aprobado el orden del día pasamos
al punto número 3.- Conformación de la Comisión de Entrega - Recepción. Tiene la
palabra el señor Secretario de Gobierno Municipal".
______________________________________________________________
______________________________________________________________

El C. Secretario de Gobierno Municipal, Lic. Enrique Sánchez Esparza,
"Gracias señor Presidente. Atendiendo el oficio enviado a este Consejo Municipal por el
Auditor Superior del Estado, el Licenciado Raúl Brito Berúmen, en el que se nos señala
que por ley, para efecto de la Entrega - Recepción habremos de hacer tanto la integración,
como la votación de tres Comisiones, la Comisión de Entrega, la Comisión de Enlace y la
Administración General con sus auxiliares. A su consideración la propuesta para la
Comisión de Entrega presidida por el Presidente Concejal, Profesor Catarino Martínez
Díaz, por la Concejal Síndico Susan Cabral Bujdud y sería necesario señor Presidente que
se nombrara un representante de cada una de las fracciones políticas inversas en este
concejo político".
______________________________________________________________
____________________________________________________________

El C. Presidente del Concejo Interino Municipal de Zacatecas, Lic. Catarino
Martínez Díaz:
“Se solicita a las fracciones representativas favor de registrar las asistencias del señor
licenciado Hiriatt Estrada y se solicita  a las Comisiones representadas en el Concejo
sírvanse hacer la propuesta efecto de conformar la Comisión de Entrega, le ruego que de
manera que ahorita les va preguntando el Secretario y nos van presentando la propuesta.
Le ruego señor Secretario que vaya preguntando a cada uno de los representante de las
fracciones y le hagan una propuesta”.
______________________________________________________________
______________________________________________________________

El C. Secretario de Gobierno Municipal, Lic. Enrique Sánchez Esparza:
"Gracias señor Presidente. Los compañeros integrantes de la fracción del P.R.I.,
presidimos su propuesta".
______________________________________________________________
______________________________________________________________

La C. Concejal, Lic. Paulina Salinas de Santiago:
“Si me permite Presidente yo integre la Comisión de Recepción cuando recién llegamos,
sin embargo y como ya es sabido presente una solicitud de licencia, todavía no se ha
abordado pero me gustaría también que en el lugar del PRI estuviera Rafa Medina, no sé si
esté de acuerdo".
______________________________________________________________
______________________________________________________________
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El C. Presidente del Concejo Interino Municipal de Zacatecas, Lic. Catarino
Martínez Díaz:
"Maestra Rosita la propuesta del P.R.I. que sea Rafael Medina".
______________________________________________________________
______________________________________________________________

La C. Concejal, Profesora Rosa María Caloca Caloca:
“Si yo apruebo”.
______________________________________________________________
______________________________________________________________

El C. Secretario de Gobierno Municipal, Lic. Enrique Sánchez Esparza:
"Preguntaría a los compañeros integrantes de la fracción del P.A.N. su propuesta".
______________________________________________________________
______________________________________________________________

El C. Presidente del Concejo Interino Municipal de Zacatecas, Lic. Catarino
Martínez Díaz:
“Sírvase a integrar al compañero Arturo Ramírez Bucio, por favor”.
______________________________________________________________
______________________________________________________________

El C. Secretario de Gobierno Municipal, Lic. Enrique Sánchez Esparza:
"Preguntaría a los compañeros integrantes de la fracción del P.R.D.".
______________________________________________________________
______________________________________________________________

El C. Presidente del Concejo Interino Municipal de Zacatecas, Lic. Catarino
Martínez Díaz:
“Sírvase a integrar al compañero Lic. Jorge Eduardo Hiriartt Estrada, por favor”.
______________________________________________________________
______________________________________________________________

El C. Secretario de Gobierno Municipal, Lic. Enrique Sánchez Esparza:
“Preguntaría a los compañeros integrantes de la fracción del Partido Verde Ecologista.”
______________________________________________________________
______________________________________________________________

La C. Concejal, Lic. Miriam Vázquez Cruz
“Secretaria del Partido Verde Ecologista, Miriam Vázquez, su servidora”.
______________________________________________________________
______________________________________________________________

El C. Secretario de Gobierno Municipal, Lic. Enrique Sánchez Esparza:
“Muchas gracias Concejal”.
______________________________________________________________
______________________________________________________________
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El C. Secretario de Gobierno Municipal, Lic. Enrique Sánchez Esparza:
"A la fracción del Partido del Trabajo, Concejal, Lic. Néstor Michel Santacruz Márquez. De
Morena el Concejal, Rodolfo Alejandro Márquez López".
______________________________________________________________
______________________________________________________________

El C. Presidente del Concejo Interino Municipal de Zacatecas, Lic. Catarino
Martínez Díaz:
“Sírvase a dar cuenta de la propuesta y leerla completa para que la conozcan las y los
Concejales y lo metan a votación”.
______________________________________________________________
______________________________________________________________

El C. Secretario de Gobierno Municipal, Lic. Enrique Sánchez Esparza:
“Si señor solo me falta preguntar a la fracción del P.A.N.A.L. el Concejal, Lic. José Roberto
Román Delgado".
______________________________________________________________
______________________________________________________________

El C. Secretario de Gobierno Municipal, Lic. Enrique Sánchez Esparza:
"La Comisión de Entrega - Recepción quedaría entonces integrada de la siguiente manera:
El Profesor Catarino Martínez Díaz como Concejal;
C. Susan Cabral Bujdud como Concejal Síndico;
Concejales de las siguientes fracciones:
Lic. Jorge Eduardo Hiriartt Estrada por el P.R.D.;
Arturo Ramírez Bucio por el P.A.N.;
Rodolfo Alejandro Márquez López por MORENA;
Julio Rafael Medina Salman por el P.R.I.;
Néstor Michel Santacruz Márquez por el P.T.;
José Roberto Román Delgado por P.A.N.A.L.;
Miriam Vázquez Cruz por P. V. E. M.;
Es la integración como quedaría señor Presidente".
______________________________________________________________
______________________________________________________________

El C. Presidente del Concejo Interino Municipal de Zacatecas, Lic. Catarino
Martínez Díaz:
“Se somete a votación la propuesta, los que estén a favor sírvanse a manifestarlo de forma
económica. Aprobado por unanimidad de votos. (Punto de Acuerdo Número
CMIZ/39/2016).
______________________________________________________________
______________________________________________________________

4.- El C. Presidente del Concejo Interino Municipal de Zacatecas, Lic. Catarino
Martínez Díaz:
“A continuación se solicita señor Secretario que pregunte a las fracciones presentadas en
el Concejo, emitan sus propuestas para la conformación de la Comisión de Enlace, viene
determinado por la ley, se está proponiendo a el profesor, Enrique Sánchez Esparza,
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Secretario Municipal, José Francisco Rosales Torres, Secretario de Finanzas y Tesorería
Municipal y al Ingeniero Francisco Romo López, Encargado de la Secretaria de la
Contraloría Municipal. Se somete a la consideración de las y los Concejales, la propuesta
los que estén a favor, favor de manifestarlo en forma económica. Se aprueba por
unanimidad de votos. (Punto de Acuerdo Número CMIZ/40/2016).
______________________________________________________________
______________________________________________________________

5.- El C. Presidente del Concejo Interino Municipal de Zacatecas, Lic. Catarino
Martínez Díaz:
“Finalmente en el punto número 5; el nombramiento de un Administrador General del
Sistema de Entrega. ¿Cuál es la propuesta señor Secretario?”.
______________________________________________________________
______________________________________________________________

El C. Secretario de Gobierno Municipal, Lic. Enrique Sánchez Esparza:
"Con mucho gusto señor Presidente, hemos recibido la propuesta, como coordinador de la
entrega a recepción el Ingeniero Francisco Javier Martínez Arrollo, como auxiliar numero
uno  coordinador de enlace técnico, el Lic. Leonel Domínguez Márquez,  como auxiliar
coordinador de enlace técnico número dos, el Lic. Cesar Alejandro Soto”.
______________________________________________________________
______________________________________________________________

El C. Presidente del Concejo Interino Municipal de Zacatecas, Lic. Catarino
Martínez Díaz:
"Se somete a consideración de los y las concejales la propuesta, coordinador general
Francisco Javier Martínez Arrollo, como primer auxiliar Leonel Domínguez Márquez,
como segundo auxiliar el Lic. Cesar Alejandro Soto, los tres son funcionarios de la
administración de la Presidencia Municipal, los que estén a favor de la propuesta sírvanse
a manifestarlo de forma económica. Se aprueba por unanimidad de votos. (Punto de
Acuerdo Número CMIZ/41/2016).
______________________________________________________________
______________________________________________________________

El C. Presidente del Concejo Interino Municipal de Zacatecas, Lic. Catarino
Martínez Díaz:
“Se ha agotado el orden del día, se levanta la sesión y se les convocara a la próxima en
tiempo y forma de ley. Muchas gracias a todos”.
______________________________________________________________
______________________________________________________________


